



Ausstellung

Thomas Baumgärtel

merken



Cubus Kunsthalle, Duisburg, Mi, 10.02., 14-18 Uhr

Wertung

User: 0 0
Topp Flopp

So wird's



abstimmen



Thomas Baumgärtel, Detail

Die gelbe Frucht machte ihn berühmt. Die Cubus Kunsthalle zeigt aber auch Gemälde von Thomas Baumgärtel.

Ist die Baumgärtelsche Banane eine Remininszenz an die Banane, mit der Andy Warhol 1966 ein Velvet-Underground-Cover zierte? Und hat der Künstler die gleiche Ideen wie der große Pop-Artist: der Ratio zu spotten und die Kunst abzustauben? Möglich, sogar naheliegend. Denn Thomas Baumgärtel ist auch Psychologe. Seit 1983 betreibt er die

"Kultivierung von Bananenschalen", ein Projekt, das 2000 in den "Vielfarbigen Bananenpointillismus"

mündete. Der "Bananensprayer" markiert seit über 20 Jahren weltweit Kunst- und Kulturstandorte mit der symbolträchtigen Frucht: Banane am Brandenburger Tor, Banane im Kölner Dom. Und jetzt: Banane auf der Zeche. "Phoenix aus der Asche" heißt sein Beitrag zum Kulturhauptstadtjahr. Dass der lustige Sprayer die Malerei gelegentlich ernster nimmt, zeigt die Ausstellung auch.

cubuskunsthalle.de

Konzert

Party

Kultur

weitere

Alles auswählen

nur **PRINZ TIPP**

Auswahl aufheben

Heute

Diese Woche

Morgen

Nächste Woche

Freitag

Alle

Samstag

18

Events nach Location

>> Event e

Songs

PRINZ PLAYLIST



HOPE FOR HAITI amazon